



Schülerburg, Mainhausen, Montag, 9. Januar 2023

Willkommen 2023!

Gleich zum Jahresbeginn startete die Schülerburg mit etwa 40 Kindern ins neue Jahr. Es konnten wieder alle Kinder frei spielen, basteln und toben.

Auch konnte fast jedes Kind an einem Projekt teilnehmen. Zum ersten Mal fand am Dienstag die "Glückswerkstatt" statt. 10 Kinder machten mit Jeanette Kettler Mini-Yoga, Meditation und eine kleine Basteleinheit. Dies kam bei den Kindern so gut an, dass dies bestimmt nicht ihr letzter Besuch in der Schülerburg war.

Alexandra Fritzsche war auch wieder im Einsatz und bastelte am Mittwoch und Donnerstag mit je 10 Kindern aus Naturmaterialien verschiedene Musikinstrumente.

Und am Freitag gab es zum Abschluss eine Geschicklichkeitsolympiade. Alle Kinder gingen nach dem Frühstück geschlossen in die Turnhalle, wo die Betreuer einen kleinen Parcours aufgebaut hatten. Bis auf wenige Ausnahmen stellten sich die Kinder der Aufgabe des Balancierens und Slalomrennens. Auch gab es noch eine Aufgabe fürs Gehirn. Eine kleine Belohnung durfte natürlich nicht fehlen.

Das Angebot von Bügelperlen und Loom-Bands wurde auch wieder rege in Anspruch genommen und am Donnerstag organisierten die Kinder spontan eine Modenschau für Winterjacken.

Wir hoffen, es hat allen Kindern gefallen und bedanken uns bei allen Beteiligten.